



20 PACIENTES POR INTOXICACIÓN ALIMENTARIA SON ATENDIDOS EN EL HOSPITAL REGIONAL DOCENTE DE CAJAMARCA

INTOXICACIÓN ALIMENTARIA

Por: Oficina de Estadística e Informática

Gran consternación ha generado a funcionarios y personal de Salud la intoxicación alimentaria masiva ocurrida en el distrito de Sorochuco, comprensión la Chorrera, provincia de Celendín; al promediar las 4.25 pm. Del día 23 de Junio en el servicio de emergencia del Hospital Regional Docente se recibió una llamada telefónica del Licenciado en Enfermería Darío del P.S. La Chorrera, indicando que en la comunidad de el Tingo se ha presentado seis casos de pacientes con sintomatología de vómitos, diarrea, y debilidad de miembros inferiores y dolor abdominal, evento suscitado según referencia de los pobladores después de unas horas de haber participado de una reunión de carácter religioso el día 22 del presente por la noche. Los pacientes fueron referidos a este nosocomio con el apoyo de la ambulancia de la Compañía de Bomberos del distrito de Baños del Inca. Luego al promediar las 6 .10 pm. Se comunica la presencia de otros casos según pobladores en el anexo El Potrerillo a donde acude el personal antes mencionado y confirma la presencia de pacientes quienes refieren estar recuperados y no aceptan se referidos, se sigue con la búsqueda de mas casos y se reportan que encontraron 2 pacientes a quienes se les refería al hospital de Cajamarca, así mismo el personal menciona que existen 3 pacientes en observación en el P.S. La Chorrera, quienes serán trasladados con apoyo de la ambulancia de Minera Lumina Cooper al Hospital Regional de Cajamarca.

Lamentablemente se reportó el fallecimiento de una paciente de 67 años de edad aproximadamente que responde al nombre de MARIA MAGDALENA ATALAYA RAMOS, quien llegó sin vida al Hospital; siendo trasladada a la morgue central de nuestra ciudad. Así mismo se informó que serían más de 50 los intoxicados que estarían siendo trasladados hasta nuestra ciudad.



En este nosocomio se recepcionarán un total de 20 pacientes hasta las 3.00 de la madrugada de hoy día 24 de Junio; de los cuales fueron dados de alta aproximadamente a las 11. 00 am a 19 pacientes, quedando solamente el señor Matías Sánchez de 35 años bastante recuperado en el tópic de medicina de emergencia.